



# 桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和5年12月8日  
文責：校長 森川宏子



## 人権の花運動終了式がありました



12月になり、『冬』を感じる日が増えてきましたね。10月から11月にかけて、またまた小坂小にインフルエンザの波が押し寄せました。保護者の皆様には急な下校や学級閉鎖の対応、大変お世話になりました。インフルエンザの流行は落ち着いてきましたが、まだまだ感染症の流行する季節です。手洗い、うがい、換気等に気を付けていきたいと思います。

さて、今年度本校が取り組んできた「人権の花運動」、11/30（木）には育てた花の種を次の学校へ送る「終了式」を行いました。みんなで交代しながら水やりをし、暑い暑い夏を乗り越えて花が咲き、種ができました。たくさんのお客様をお迎えして、式を行い、一緒に写真を撮りました。



みんなの思いやりや命を大切にする心を次の学校へつなぎます。小坂っ子の優しさが広がっていくとうれしいです。



## 自分との闘い！タイムトライアル大会♪

見事な青空の8日、タイムトライアル大会を実施しました。子供たちはこの日まで、体育の授業や朝のランランタイムで練習を重ねてきました。朝早くから体操服に着替え、やる気満々の子供たち！（緊張する～という声も…）目標をもって頑張ること、自分のペースをつかむこと、あきらめないこと、ちょっときつくても投げ出さないこと、友達と励まし合うこと、等々…。それぞれに感じてくれたらと思います。応援ありがとうございました。お家でも、子供さんの頑張りを誉めてあげてください。



一斉にスタート！！

## 来週【12月15日(金)13:25～】は、学習発表会です

体育館での練習も始まり、子供たちも本番に向けて、はりきっています。今年は学年の入れ替わりはありません。寒さ対策をして、お越しください。 **お待ちしております！**